



Schwäbischer Albverein Gammertingen - Wanderung in die Region der 10 Tausender

Am Sonntag 16. Juni lud Angie Straubinger zur 1. Tagestour der 10 Tausender ein. 13 Wander*innen fuhren in Fahrgemeinschaft bis zum Wanderparkplatz Bürgle nach Wehingen. Von dort starteten wir zunächst über schöne Waldwege und einem kurzen, aber steilen Anstieg zum ersten Tausender, dem Lemberg mit 1015,3 Metern üNN. Dort legten wir unsere Mittagsrast ein und bestiegen danach den 33 m hohen Aussichtsturm um die grandiose Aussicht zum genießen.

Die nächste Etappe war der Hochberg mit 1008,5 m üNN, leider kein Gipfel mit Aussicht, sondern mitten im Wald. Danach wanderten wir dem Trauf entlang mit immer wieder schönen Ausblicken in die Ferne und kamen schließlich an eine etwas wacklige Hängebrücke, die wir überquerten. Danach erreichten wir den 3. Tausender, den Oberhohenberg mit 1010,7 m üNN. Dort besichtigten wir die Burgreste und studierten die Ahnentafel der Grafen von Hohenberg. Weiter ging es durch die kleine Schlucht, so dass wir die Hängebrücke nun von unten betrachten konnten. Auf dem Weg zurück zum Wanderparkplatz wanderten wir ein gutes Stück durch einen Wald mit riesigen Mammutbäumen, wobei man sich als Mensch so richtig klein vorkam.

Über den Heuberg fuhren wir wieder Richtung Heimat und ließen im Schützenhaus in Bitz den Tag bei Speis und Trank ausklingen. Zum Schluss dankten alle Angie für diese wunderschöne Wanderroute die sie ausgesucht hatte. Das Wetter war ideal und alle freuen sich schon auf die nächsten beiden Touren der 10 Tausender, die wir im Laufe des Jahres noch abwandern wollen. 3 davon haben wir ja nun abgehakt.

